

Kerzenziehen

Am 11. August haben wir den Kurs "Kerzen ziehen" durchgeführt. Zu Beginn wurde der Vorgang erklärt und alle haben aktiv mitgearbeitet. Viele Vorgänge waren notwendig, damit die Kerzen letztendlich ihre Form bekamen. Zwischendurch musste immer wieder abgekühlt werden, hierfür trugen die Kinder ihre Kerzen durch den Bereich vor dem Gebäude. Hatten die Kerzen ihre gewünschte Form wurde zusätzlich eine Deko aufgebracht. Jeder durfte seine fertigen Kerzen mit nach Hause nehmen. Alle angemeldeten Kinder waren da und es hat allen großen Spaß gemacht.

Christine Just

